

Egresados de la UAA se colocan dentro del selecto 1.66% de aspirantes con mejores calificaciones del premio Ceneval al peño de Excelencia



BOLETÍN NO. 437 -->>

- Un total de 59 egresados de diversas carreras de la UAA fueron los galardonados.
- Con este logro, la Autónoma de Aguascalientes se ubicó en un 60% por arriba del promedio nacional.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes realizó un evento especial para reconocer a los 59 egresados que obtuvieron el Premio Ceneval al Desempeño de Excelencia con un puntaje mucho mayor al de la media nacional en los Exámenes Generales para el Egreso de Licenciatura (EGEL), correspondientes al segundo semestre del 2017 y primero del 2018.

Al encabezar esta ceremonia, el rector de la UAA, el doctor Francisco Javier Avelar González, manifestó su orgullo y admiración a los galardonados quienes compitieron con más de 179 mil universitarios de todo el país, obteniendo resultados superiores al 98.34% de ellos; es decir, se colocaron entre el selecto 1.66% de sustentantes con las más altas calificaciones de la nación y logrando ubicar a la UAA con un 60%, por arriba del promedio nacional.

Bajo este sentido, destacó que el Ceneval es uno de los organismos con más experiencia y calidad en el país, por lo que este mérito refleja su compromiso y dedicación por consolidarse como profesionistas integrales; debido a ello, los invitó a que como egresados continúen haciendo su mejor esfuerzo en pro del desarrollo de la sociedad y el país.

Finalmente, manifestó que, desde los inicios de la Máxima Casa de Estudios en el estado, uno de sus principales objetivos asumidos fue el de brindar a los aguascalentenses un espacio en donde se pudiera acceder a programas de prestigio, lo cual coadyuvaría a que los estudiantes cuenten con una mejor preparación, por lo que estos resultados abonan a dicho compromiso.

Por su parte, el maestro Juan José Shaadi Rodríguez, director general de Docencia de Pregrado, explicó que es el Ceneval la instancia encargada de la valoración, aplicación y evaluación del examen EGEL que se aplica al egresar del nivel licenciatura y, quienes lo realizan, tienen la oportunidad de medir sus conocimientos con otros programas educativos de diversas universidades del país.

Por lo anterior, señaló que es loable este logro alcanzado por parte de los universitarios de la UAA, debido a que demuestran enfrentar retos que la empresa impone, la competencia profesional y las exigencias de su entorno, además destacó que esta distinción sólo lo alcanza el 1% de quienes lo aplican; por lo que los exhortó a comprometerse con su sociedad, que en gran medida es quien colabora para que hayan podido culminar sus estudios universitarios.

Cabe destacar que los 59 egresados pertenecen a las carreras de Médico Veterinario Zootecnista, Enfermería, Nutrición, Estomatología; Diseño Gráfico, Contador Público, Administración de Empresas;

Gestión Turística, Mercadotecnia, Agronegocios, Asesoría Psicopedagógica, Comunicación e Información, Derecho y Trabajo Social; así como a las Ingenierías en Agronomía, Bioquímica, Computación Inteligente, Sistemas Computacionales, Robótica y Automotriz.

Durante esta ceremonia también estuvieron presentes el maestro Jesús González Hernández, Secretario General de la Institución; el doctor Raúl Franco Díaz de León, director general de servicios educativos; la doctora Lilia Beatriz Cisneros Guzmán, jefa del departamento de Evaluación Educativa; así como decanos de los diversos centros académicos, directores generales, jefes de departamento y familiares de los galardonados.